

Fecha: 26-05-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Concepción: instituciones públicas abren sus puertas por Día de los Patrimonios

Pág. : 4
Cm2: 397,9

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida



El Gobierno Regional abrió sus puertas con visitas guiadas este fin de semana.

Concepción: instituciones públicas abren sus puertas por Día de los Patrimonios

Este fin de semana el Gore, la Corte de Apelaciones, Carabineros y el Ejército compartieron su historia y cultura con la comunidad.

Diferentes instituciones públicas se sumaron al Día de los Patrimonios durante este fin de semana, entre las cuales destacó la apertura de sus puertas con visitas guiadas al Gobierno Regional, la Corte de Apelaciones de Concepción, la Escuela de Formación de Carabineros y el Regimiento Chacabuco del Ejército de Chile.

En el caso del Gore del Biobío, durante este 24 y 25 de mayo la comunidad pudo participar en visitas guiadas por el edificio, el mural Historia de Concepción, así como una intervención lumínica en el frontis del edificio, donde pudieron conocer más sobre la antigua estación de ferrocarriles, así como el trabajo y quienes lo realizan en el lugar.

El conocido edificio de tribunales en el centro penquista, la tercera corte más antigua del país, recibió a más de 1,100 personas este sábado. Distintos jueces, juezas, funcionarios y el presidente de la Corte conversaron con los asistentes, respondieron varias preguntas y explicaron cómo funciona y los procesos que se desarrollan en los juzgados de Familia, Letras del Trabajo, 2º Civil y el Salón del Pleno, entre otras dependencias.



Niños y adultos participaron en visitas guiadas el fin de semana.



Funcionarios y jueces mostraron a la comunidad su trabajo.